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ATA DA SEPTUAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 1 

CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE EDUAÇÃO FÍSICA DA UNIVERSIDADE 2 

ESTADUAL DE CAMPINAS, realizada no dia quinze de maio de dois mil e 3 

treze, na Sala da Congregação, com início às treze horas e trinta 4 

minutos, sob a presidência do Prof. Dr. Paulo Ferreira de Araujo, Diretor 5 

da FEF. Estiveram presentes os Professores Doutores: Coordenações: PÓS-6 

GRADUAÇÃO - Professora Dra Claudia Regina Cavaglieri,  GRADUAÇÃO - 7 

Professor Dr. João Paulo Borin e EXTENSÃO – Professor Dr. José Júlio Gavião de 8 

Almeida. DEPARTAMENTOS DEAFA – Professora Dra. Mara Patrícia Traina Chacon 9 

Mikahil, DCE - Professor Dr. Orival Andries Júnior, DEFH – Professor Dr. Marco 10 

Antonio Coelho Bortoleto. Representação Docente MS6 – Professor Dr. Antonio 11 

Carlos de Moraes, Representação Docente MS-5 – Professor Dr. Ademir De Marco 12 

e Professora Dra. Silvia Cristina Franco Amaral, Representação Docente MS3 -13 

Professor Dr. José Irineu Gorla e Odilon José Roble, Representação Discente de 14 

Pós-Graduação – Ana Lorena Marchi (em substituição ao discente Thiago Mattos 15 

Frota de Souza), Representação Discente de Graduação –  Harian Pires Braga, 16 

Representação dos Servidores Técnicos Administrativos – Warley Wilton Vianna 17 

Pinto  e Vanderlei Aparecido Moralez em substituição ao servidor Ricardo Seixas 18 

Barbosa Maia. Convidados: Servidores Maria Elisabeth Massaro Malagodi e Tânia 19 

Gomes Felipe. Ausências Justificadas: Professor Dr. Miguel de Arruda – Diretor 20 

Associado, Professora Dra. Maria da Consolação Gomes Cunha Fernandes 21 

Tavares Representante Docente MS6, e Thiago Mattos Frota de Souza - 22 

Representante Discente de Pós-Graduação e Ricardo Seixas Barbosa Maia – 23 

Representante dos Servidores Técnicos Administrativos. Ausências 24 

Injustificadas: Luiz Felipe Ribeiro Quadros. O Professor Dr. Paulo Ferreira 25 

de Araújo iniciou a reunião informando as ausências que foram justificadas. Em 26 

seguida, abriu para destaque os itens da Ordem do Dia e foram destacados: 27 

ITEM B- Resolução Interna CPG-FEF 41/2013. Recredenciamento de 28 

Professores Plenos e Participantes no Programa de Pós-Graduação. Foram 29 

aprovados em bloco, por unanimidade, os itens: ITEM A- Resolução Interna 30 

CPG-FEF 33/2013. Descredenciamento da Professora Doutora Carmen Lúcia 31 

Soares do Programa de Pós-Graduação; ITEM C- Resolução Interna CPG-FEF 32 

42/2013. Credenciamento do Professor Doutor Cleiton Augusto Libardi, na 33 

condição de Professor Pleno no Programa de Pós-Graduação, junto à Área de 34 

Concentração Atividade Física Adaptada; ITEM D- Resolução Interna CPG-FEF 35 

43/2013. Credenciamento do Professor Doutor Edivaldo Góis Junior, na 36 

condição de Professor Pleno no Programa de Pós-Graduação, junto à Área de 37 

Concentração Educação Física e Sociedade; ITEM E- Resolução Interna CPG-38 

FEF 44/2013. Credenciamento do Professor Doutor Marco Carlos Uchida, na 39 

condição de Professor Pleno no Programa de Pós-Graduação, junto à Área de 40 

Concentração Atividade Física Adaptada; ITEM F- Resolução Interna CPG-FEF 41 

45/2013. Credenciamento do Professor Doutor Odilon José Roble, na condição 42 

de Professor Participante no Programa de Pós-Graduação, junto à Área de 43 

Concentração Educação Física e Sociedade. Prosseguindo, o Professor Dr. 44 

Paulo Ferreira de Araújo iniciou a discussão dos itens destacados na Ordem do 45 

Dia: ITEM B- Resolução Interna CPG-FEF 41/2013. Recredenciamento de 46 

Professores Plenos e Participantes no Programa de Pós-Graduação. O Professor 47 
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Dr. Antonio Carlos de Moraes disse que os professores MS-6, em reunião 1 

decidiram sugerir que a Coordenadoria de Pós-Graduação faça um 2 

acompanhamento anual da produção docente em relação aos artigos aceitos e 3 

aos enviados. A Professora Dra. Claudia Regina Cavaglieri informou que não 4 

foram computados os pontos excedentes para os docentes que atingiram a 5 

pontuação de 500 pontos. Para os docentes que não cumpriram 390 pontos foi 6 

possível completar o restante com artigos aceitos e submetidos; dos 23 7 

professores que ficaram na Categoria de Professor Pleno 17 conseguiram a 8 

pontuação sem utilizar artigos aceitos e submetidos. Seis professores utilizaram 9 

os 390 mais pontuação em artigos aceitos e submetidos. Dos quatro professores 10 

que ficaram na Categoria de Professor Participante, 3 professores utilizaram a 11 

pontuação dos artigos aceitos e submetidos. Informou que o acompanhamento 12 

das produções intelectuais é função da Coordenação de Pós-Graduação, 13 

considerando que anualmente é preenchido o relatório do Coleta CAPES. 14 

Informou também, que será realizada na próxima semana uma reunião com 15 

todos os docentes credenciados no Programa para apresentar a nova ficha de 16 

avaliação da CAPES e os critérios de credenciamento que serão aplicados no 17 

triênio para elaboração de um planejamento conjunto, que atenderá a meta 18 

estabelecida. Após as considerações o Professor Dr. Paulo Ferreira de Araújo 19 

colocou em apreciação o documento que foi aprovado com 14 votos favoráveis e 20 

uma abstenção. O Sr. Presidente solicitou cuidado no processo para não haver 21 

o mesmo desgaste ocorrido neste ano, disse que o grupo mostrou que pode fazer 22 

muito bem o trabalho. O Professor Dr. Antonio Carlos de Moraes informou 23 

que foi solicitado pelos professores MS-6 que ele fizesse declaração de voto em 24 

relação ao item B para que haja coerência na votação feita na reunião passada. 25 

O Professor Dr. João Paulo Borin parabenizou a Coordenação de Pós-26 

Graduação pela condução do processo, que é o serviço dessa casa. Nada mais a 27 

ser tratado, eu, Mariângela Cristina Padovani Bartier, secretariei e lavrei a 28 

presente ata. 29 


